



Tirso Ortiz, corredor de propiedades y uno de los panelistas del conversatorio; Camila Peñafiel, directora General de Comunicaciones USS; y Claudio Concha, vicerrector Sede USS Concepción.



Sergio Jara, gerente general de Empresas Valmar; Fabián García, director general de Tinsa Chile; Fernando Valdés, director de la Escuela de Ingeniería USS; y Mauricio Beddings, director de Administración de Sede USS Concepción.



Bernabé Rivas, vicerrector adjunto de Investigación y Doctorados USS Concepción; Federico Casanello, decano de la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño USS; y Juan Ignacio Lathrop, vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción Concepción.

# Con un conversatorio USS y Tinsa presentaron estudio sobre realidad inmobiliaria del Gran Concepción

En el marco del acuerdo estratégico entre la Universidad San Sebastián y Tinsa Chile, se presentó el primer Informe de Actividad Inmobiliaria del Gran Concepción. El estudio entregó información relevante en materia de acceso a la vivienda.

La actividad, que se desarrolló en el Campus Las Tres Pascualas, contó con la asistencia de representantes del mundo académico y

empresarial de la región, además de estudiantes.

Los resultados del estudio se presentaron en un conversatorio que abordó el actual escenario del mercado inmobiliario, donde participaron Ignacio Lathrop, vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción; Tirso Ortiz, especialista del mercado inmobiliario; y los académicos de la USS, Carlos Aguirre y Beatriz Piderit.

Fotos: Paulo Fuentes.



Federico Casanello, decano Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño; Carlos Aguirre, investigador y editor del estudio; Beatriz Piderit, moderadora del conversatorio; Claudio Concha, vicerrector Sede Concepción, todos USS; Juan Ignacio Lathrop, vicepresidente de la CChC Concepción; Fabián García, director general de Tinsa Chile; y Tirso Ortiz, corredor de propiedades.



Gina Ruiz y Abril Espuñes, estudiantes USS.



Eugenio Hernández; Viviana Pérez, presidenta de la Asociación de Corredores de Propiedades Región Biobío; Heinrich Harms; y Paz Correa, directora de Comunicaciones USS Sede Concepción.



Gonzalo Sanhueza, vicerrector Académico adjunto USS Sede Concepción; Luis Angulo, director nacional de Innovación y Tecnología de la Fiaid; Fabiola Fuentealba, vicerrectora adjunta de Vinculación con el Medio USS Sede Concepción; y Martín Zilić, presidente de Directorio de Corbiobío.